

Mag. Karl Wilfing
Landesrat

Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 10.12.2013

zu Ltg.-**249/A-5/42-2013**

-Ausschuss

Herrn
Präsidenten des NÖ Landtages
Ing. Hans Penz

St. Pölten, am 10. Dezember 2013

LR-A-4254/001-2013

Sehr geehrter Herr Präsident!

In Beantwortung der Anfrage des Abgeordneten Königsberger, Ltg.-249/A-5/42-2013 betreffend "Wachaubahn und Reblausexpress – Aufhebung der Fahrgenehmigungen der NÖVOG durch den VwGH" vom 28. November 2013 teile ich, soweit es meinen Zuständigkeitsbereich betrifft, folgendes mit.

Zu Frage 1:

Das Erkenntnis des Verwaltungsgerichtshofes wurde am 5.11.2013 der NÖVOG zugestellt, die mich sofort darüber informiert hat.

Zu Frage 2:

In meinem Zuständigkeitsbereich sind keinerlei Kosten angefallen.

Zu Frage 3:

Es wurden umgehend Gespräche mit dem für das Eisenbahngesetz zuständigen BMVIT aufgenommen mit dem Ziel, das Eisenbahngesetz zu verbessern. Als Ergebnis ist eine Änderung des Eisenbahngesetzes am 27.12.2011 in Kraft getreten.

Zu Frage 5:

Ja.

Zu Frage 6:

Die Ausschreibung zum Fahrbetrieb für das Jahr 2014 wurde in der Kalenderwoche 42 durchgeführt.

Zu Frage 7:

Ja, da die NÖVOG alle ihr übertragenen Aufgaben erfüllt.

Mit den besten Grüßen

Mag. Karl Wilfing eh.